



SE REUNEN MIEMBROS DEL MCE.— Londres, noviembre 26. La Reina Isabel II, de Gran Bretaña, posa con los jefes de Gobierno de los países del Mercado Común Europeo, antes del almuerzo que ofreció hoy en su honor en el Palacio de Buckingham. Al centro, y a la derecha de la Reina, aparece el Presidente francés Francois Mitterand. El Canciller de Alemania Occidental Helmut Schmidt, junto a la soberana, derecha, conversa con la Princesa de Gales, de pie, junto a su esposo el Príncipe Carlos. (UNIFAX II de UPI).

Comicios en El Salvador Apoya Alemania Federal

BONN, noviembre 26 (EFE).— El Partido Cristiano-demócrata alemán "CDU" apoya incondicionalmente las intenciones de los Cristianos Demócratas salvadoreños, de conseguir una solución a los problemas de su país a través de unas elecciones libres. En este sentido se expresó el Secretario General de la "CDU", Helmut Geissler, en una entrevista que mantuvo hoy, en Bonn, con Antonio Morales

Ehrlich, miembro de la Junta Democrática de El Salvador. Geissler destacó la satisfacción de su Partido por la celebración, en marzo del próximo año, de elecciones libres en El Salvador, ante la presencia de observadores internacionales. Morales se encuentra en la República Federal de Alemania, invitado por la "CDU" y se entrevistará —Favor pase a la página 36.

Tribunal Electoral Toma Medidas en Honduras

TEGUCIGALPA, noviembre 25 (ACAN-EFE).— El Tribunal Nacional de Elecciones de Honduras, tomó hoy, jueves, medidas urgentes con el objeto de habilitar a una gran cantidad de ciudadanos, que no podrían ejercer su derecho a votar por errores en las listas de electores. Los hondureños concurrirán a las urnas el próximo domingo en las primeras elecciones presi-

denciales, que se celebran en este país desde hace nueve años. El Tribunal Electoral repartió en los 282 municipios del país los listados de electores hace tres días y desde ese momento comenzó a enfrentar las protestas de personas, cuyos nombres o apellidos aparecen alterados, no aparecen o son consignados como fallecidos. En un comunicado dado —Favor pase a la página 23.

El Terrorismo Alcanzó en 1980 su Punto Culminante

WASHINGTON, noviembre 25 (UPI).— El terrorismo internacional alcanzó en 1980 su punto de mayor virulencia, al ser segadas las vidas de 642 personas, reveló un funcionario del Departamento de Estado. "Durante 1980 hubo 760 actos de terrorismo internacional cuyo saldo fue de más víctimas que en cualquier otro año", declaró Frank H. Pérez, Director Interino de la Oficina para Combatir el Terrorismo, del Departamento de Estado. En ese año, "murieron 642 personas en ataques terroristas internacionales y 1,078 fueron heridas", apuntó Pérez en la reunión sobre violencia y terrorismo efectuada recientemente en Baltimore. El

texto de su disertación fue distribuido hoy por el Departamento. "Los años 70 hasta 1980", afirmó Pérez, "han —Favor pase a la página 29. **Jefe Militar Sandinista en Rusia** MOSCU, noviembre 26 (AP).— El Ministro de Defensa Nicaragüense Humberto Ortega Saavedra, se reunió hoy con Konstantin Chernenko, integrante del Politburó soviético gobernante, informó la Agencia Noticiosa TASS. El breve despacho dijo que "se mantuvo un intercambio de opiniones sobre cuestiones de interés mutuo", y que la reunión —Favor pase a la página 39.

La Unión Soviética

El más Subdesarrollado de Países Desarrollados

WASHINGTON, noviembre 26 (UPI).— Un informe encargado por la Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos, afirma que según pautas estadounidenses de consumo, la Unión Soviética es el "más subdesarrollado país desarrollado"

del mundo en todo, menos en la ingestión de alcohol. "Bienes y servicios de baja calidad, colas, escasez, se han convertido en características de la vida cotidiana, junto con mercados negros endémicos y corrupción", afirma el informe, distribuido por la

Comisión Conjunta del Congreso. El nivel de vida soviético está por detrás del de Estados Unidos, las grandes naciones occidentales y otros países del bloque socialista, y podría deteriorarse sin una "reforma fundamental" del rígido sistema económico, agrega. Pero en cuanto a la in-

gestión de bebidas fuertes, la Unión Soviética es uno de los líderes mundiales. Un 17 por ciento de los gastos de consumo del ciudadano soviético se va en licores, contra un 1 a 6 por ciento en otros países. "Los datos no incluyen la producción doméstica de bebidas fermentadas, que añade sustancialmente al consumo soviético, transformando a la Unión Soviética en un líder de la Liga de Bebedores de Bebidas Fuertes y creando serios problemas sociales y económicos". —Favor pase a la página 39.

Rusia Sigue Instalando Misiles Contra Europa

BRUSELAS, noviembre 26 (EFE).— La Unión Soviética continúa instalando misiles nucleares "SS-20", dirigidos hacia Europa Occidental, cuando faltan sólo cuatro días para el comienzo de las negociaciones de Ginebra. Medios militares próximos a la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), indicaron hoy a "EFE" que "la URSS prosigue su programa de instalación de misiles nucleares de alcance medio al ritmo de uno por semana".

Los misiles "SS-20", que la URSS apunta contra los principales centros económicos y militares de Europa Occidental estarán, el próximo lunes, día 30, encima de la mesa de negociaciones de Ginebra, para desarme nuclear en Europa. Por su lado, Estados Unidos —respaldado por todos los países de la "OTAN"— pondrá los misiles. —Favor pase a la página 39.

Altibajos en Precios del Dólar

LONDRES, noviembre 26 (UPI).— Los mercados fiduciarios y las lonjas de metales de Europa, tuvieron hoy una jornada tranquila, a raíz del feriado estadounidense del Día de Acción de Gracias, con cierres mixtos del dólar y una leve baja en los precios del oro. La onza de oro cerró igual que ayer en Zurich a 409.50. En Londres, el metal perdió 75 centavos, cerrando también a 409.50 contra 410.25. "Con los mercados nor- —Favor pase a la página 34.

Advierten Sobre "Baño de Sangre" en Polonia

VARSOVIA, noviembre 26 (AP).— Un importante miembro de línea dura en el Partido Comunista polaco, Stefan Olszowski, advirtió hoy sobre la posibilidad de un "derramamiento de sangre" en Polonia, en un comentario que criticó la persistente ola de huelgas que realizan bomberos, agricultores y estudiantes. "El realismo obliga a que se considere semejante posibilidad", dijo Olszowski, en un comentario titulado: "Acuerdo o confrontación", publicado en el Diario del Partido,

"Trybuna Ludu", en la víspera de realizarse una reunión del Comité Central. Algunos observadores conjeturaron que las enérgicas palabras del funcionario podrían establecer la pauta de la sesión plenaria a efectuarse mañana, que se espera considerará los problemas económicos del país, pero que también muestra indicios de que se constituiría en una plataforma, para criticar a la Federación Sindical Soli- —Favor pase a la página 36.

Situación en C.A. Puede Afectar Otras Regiones

BELGRADO, noviembre 26 (UPI).— Yugoslavia dijo hoy que la política de Estados Unidos en Centro América, El Salvador y Cuba, puede deteriorar la situación en Centro América y extenderse a otras regiones. El portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores, Mirko Kalezić, indicó que la situación en —Favor pase a la página 62.



POSICION DE E. U. EN COMICIOS.— Tegucigalpa, noviembre 26. El congresista republicano de Estados Unidos, James Jefferds, acompañado del agregado cultural de la Embajada de E. U., en Tegucigalpa, Robert Callahan, entrega al Presidente de la Asamblea Nacional Constituyente de Honduras, Dr. Efraín Girón, un documento en el cual consta la posición del Gabinete norteamericano en torno al proceso electoral, que se celebrará en este país el próximo domingo 29. (UNIFAX II de UPI).